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INDICAÇÃO Nº 2514/2025

 Indica a necessidade de ampliação do 
horário de pico da linha de ônibus para o 
Campus Universitário.
 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 
com o departamento competente, no sentido de que seja realizado a ampliação nos horários 
de pico para a linha do campus da Unesp - Faculdade de Ciências e Letras.

O pedido se faz necessário com urgência, pois, de acordo com moradores e 
estudantes da Faculdade de Ciências e Letras (Unesp), nos horários de pico (manhã, tarde e 
noite), os ônibus partem do terminal lotados, deixando pessoas nos pontos de ônibus por falta 
de lugares. Essa situação é especialmente crítica no período da manhã,  quando os ônibus 
estão superlotados.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 12 de maio de 2025.

MICHEL KARY
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